

## Facultad de Empresariales

Actualidad

## Visita de la Universidad de MEIJI (Tokio- Japón).

## 27/02/2013

Un grupo de 6 estudiantes y dos profesores de la Universidad de Meiji (http://www.meiji.ac.jp/) visitan Enpresagintza. Esta visita responde al objetivo que este grupo de estudiantes tiene en la asignatura Field Study que están cursando. El programa de dicha asignatura contempla el estudio del cooperativismo y su realidad In-Situ.

Los dos profesores- investigadores, Yamasaki Seiichi y Matt Noyes, acompañantes del grupo tuvieron la oportunidad de entrevistarse con investigadores de MIK para ver la posibilidad de colaboración. Derivado de esta visita se firmará un convenio bilateral de cooperación entre las facultades de empresariales de MU y la Universidad de Meiji.

Más fotos de la visita en:

http://www.flickr.com/photos/enpresagintza/sets/72157632829344870/

